

KIM Sommerfest 2022



Livia Gertis, Matthias Landwehr, Katrin Rudolph und Sonja Thielen

Was kann es Herrlicheres geben: strahlend blauer Himmel, Sonnenschein und den türkis schimmernden See im Blick. Wir befanden uns auf der Dachterrasse von B10 und freuten uns über viele Gäste, die der Einladung zum Sommerfest am 14. Juli 2022 nachmittags gefolgt sind. Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle gilt natürlich Frau Hätscher und Herrn Kohl-Frey für die Einladung zum nachgeholtten Ausstand bzw. Einstand, sodass sich alle bei dem einen oder anderen Gläschen und den leckeren Speisen sichtlich wohl fühlten und nicht wenige bis in die Nacht hinein vor Ort verweilten.

Damit ein Fest vor einer solch schönen Kulisse auch für alle ein wahrer Gaumenschmaus werden konnte, bedarf es einigen helfenden

Händen (nicht wenige mit Grillzange bewaffnet) und leckeren Beiträgen zum Buffet. Auch hier nochmal unser herzlicher Dank an alle!

Für die richtige Stimmung sorgte dank technischer Ausstattung und Unterstützung durch die Medientechniker die passende Musik sowie der etwas verspätete erste Auftritt der KIMedianDisHarmonists, welche die eigens für Frau Hätschers Abschied getexteten Lieder nicht nur zum Besten gaben, sondern auch die Noten zum Nachsingen überreichten. Wir hoffen alle Gäste haben sich so wohl gefühlt wie wir und wir sehen uns alle beim nächsten KIM Sommerfest!

Euer Orga-Team



